

POLSEK

Patroli Malam Personel Polsek Warungkondang: Berdialog dengan Warga Demi Keamanan Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 27, 2024 - 22:28



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Warungkondang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli malam dan berdialog dengan warga pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif, serta mendekatkan polisi

dengan masyarakat. Personel Polsek Warungkondang bergerak di beberapa titik rawan gangguan keamanan di wilayah hukum mereka. Selama patroli, mereka berdialog langsung dengan warga yang ditemui di lapangan. Dalam dialog tersebut, polisi memberikan informasi dan edukasi mengenai pentingnya kewaspadaan serta langkah-langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan mereka. "Kami sangat menghargai partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan patroli malam yang kami lakukan ini merupakan upaya untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan warga, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat," ujar Kapolsek Warungkondang. Beliau menambahkan, "Melalui dialog dengan warga, kami tidak hanya mendengarkan keluhan dan masukan mereka, tetapi juga memberikan solusi dan dukungan langsung. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk selalu hadir dan dekat dengan masyarakat, sehingga mereka merasa aman dan nyaman." Warga yang ditemui selama patroli malam menyambut baik kehadiran personel Polsek Warungkondang. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan berdialog langsung dengan mereka. Beberapa warga juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyampaikan berbagai informasi terkait potensi gangguan keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kepercayaan warga terhadap aparat keamanan. Dengan patroli malam yang rutin dan dialog yang konstruktif, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Warungkondang tetap terjaga dan semakin kondusif. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam secara rutin dan berdialog dengan warga, sebagai upaya preventif terhadap tindak kejahatan. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan wilayah Cianjur, khususnya Warungkondang, dapat menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk dihuni.